



モッテコイ 諏訪小魂！

～ 本物の【あかぎの心】を発揮しよう ～

長崎市立諏訪小学校 校長 山崎 直人

諏訪小学校の新年度がスタートしました！

4月6日、令和4年度（2022年度）の諏訪小学校の教育活動がスタートしました。



はじめまして。私は、諏訪小学校第12代校長として就任いたしました【山崎直人(やまさき・なおと)】と申します。山里小学校から参りました。これから始まる諏訪小生活が楽しみです。よろしくお願いします。

今年度の教職員を紹介します。

校長 山崎 直人

教頭

教務

1年1組 2組

2年1組 2組

3年1組 2組

3組

4年1組 2組

5年1組 2組

6年1組 2組

和(のどか)組

輝(きり)組

愛(あい)組

夢(ゆめ)組

つばき教室

もも教室

あかぎ教室

音楽専科

英語専科

専科・少人数

初任者指導

養護教諭

事務主任

庁務員

支援員

調理員

図書館司書

ALT

EI

配付した学校だよりには記載しています

総勢41名で諏訪小の子供たちにしっかりと関わっていきます。よろしくお願いします。

学校教育目標と今年度のスローガン

諏訪小学校の校庭には、立派な大木が立っています。前身の磨屋小時代からあったそうですが、長い年月、ずっと子供たちを見守ってくれていたのでしょう。あかぎの木です。

諏訪小の学校教育目標は、この木にちなんで次のように定められています。

あかぎの心

明るい子 考える子 鍛える子

この目標へ向かって、これまでの「スワンダフル・スクール」に代わる新しいスローガンをつくりました。

モッテコイ 諏訪小魂！

本物の【あかぎの心】を発揮しよう

本校の特色である「くんち」色を出してみました。新しい風を吹かせたいと思います！